

Communiqué de Presse

NOUVEAUX DROITS DE L'HOMME VIOLEMENT ATTAQUE

NOUVEAUX DROITS DE L'HOMME ONG avec statut consultatif auprès des Nations Unies, informe l'opinion nationale et internationale qu'elle a été victime d'un acte criminel de cambriolage très spécial, survenu dans ses locaux de Yaoundé.

En effet, dans la nuit de **samedi 18 janvier à dimanche 19 janvier 2025**, des individus non identifiés ont pénétré dans les bureaux et ont emporté tout le matériel essentiel de travail. Il s'agit en l'occurrence, du matériel informatique et de la majorité des appareils de stockage de données : ordinateurs portables, unités centrales, disques durs, clés USB, matériel de projection et d'enregistrement des conférences et réunions... De même, tous les bureaux et particulièrement celui de la directrice ont été passés au peigne fin et plusieurs documents ont été emportés. Le drapeau du Cameroun fièrement dressé devant les bureaux a tout aussi été enlevé de son mât et emporté

Il convient d'indiquer que depuis plusieurs mois, la directrice exécutive de NDH-Cameroun subit des menaces d'intimidations de personnes inconnues, du fait de ses prises de positions en faveur de la garantie de la liberté d'association et de la protection de l'Etat de droit au Cameroun. Ce cambriolage dont l'objectif est clair (empêcher NDH de continuer son travail), n'est ni plus ni moins, qu'un acte de violence et de harcèlement supplémentaire sur les défenseurs des droits de l'Homme au Cameroun.

Conformément à la législation en vigueur, NDH Cameroun a déposé une plainte au commissariat du 10^{ème} arrondissement situé à un jet de pierres de son siège. Elle appelle les autorités compétentes à mettre tout en œuvre pour faire la lumière sur cet acte odieux qui vient une fois de plus écorner l'image de marque du Cameroun et que les responsables soient punis.

NDH tient à rassurer ses membres et sympathisants et précise qu'aucune forme de menace ne saurait entamer sa détermination à continuer d'œuvrer pour le respect des Droits Humains au Cameroun.

NDH Cameroun exprime sa reconnaissance pour les soutiens reçus et prend à témoin l'opinion publique nationale et internationale quant à la restriction de l'espace civique et la menace qui pèse sur la communauté des défenseurs des droits humains au Cameroun

Fait à Yaoundé le 20 Janvier 2025.



Cyrille Rolande Bechon

Crbechon22@gmail.com

675 44 74 18